Martinerie: 50 hectares?

Déols. Les catholiques traditionalistes seraient intéressés par 50 hectares de la Martinerie pour déménager l'école religieuse privée de Niherne.

'information a été confirmée par la Communauté d'agglomération castelroussine en fin de semaine dernière. Oui, les catholiques traditionalistes de l'école privée religieuse de Niherne sont intéressés par la Martinerie, comme nous vous l'avions annoncé dans notre édition du 17 octobre. C'est la zone nord du 517e RT, une cinquantaine d'hectares (sur les 300 du site militaire), qui a les faveurs des religieux. « Ils sont intéressés, il n'y a pas eu de signature, juste quelques engagements verbaux de part et d'autre, précise un responsable de la Cac, on croit savoir que c'est pour un déménagement de l'école de Niherne. Ils veulent augmenter leur nombre de classes, profiter de la piscine, du gymnase et des équipements



Nul ne sait si le projet de déménagement aboutira.

pour créer un internat. Mais nous ne connaissons pas exactement leurs projets ».

La question de savoir si la reconversion du 517° RT par des catholiques traditionalistes est susceptible de poser un problème éthique est balayée d'un revers de manche par la Cac. « Ce ne sont pas des extrémistes. Ils font de l'enseignement et ils ont 100 % de réussite au bac. Ils veulent s'ouvrir vers l'extérieur. Si ce projet se réalise, cette ouverture sera l'une des conditions de la vente ».

Reste à savoir si ce projet aboutira vraiment. En attendant, l'information n'a provoqué aucune réaction. Même du côté de l'Église. Interrogé samedi dernier, le père Godefroy, a simplement rappelé que cette frange traditionaliste « était encore en rupture avec Rome » (1). « Il y a une phase de discussion théologique en très haut lieu. Nous n'avons pas de rapports avec eux. Pour nous, c'est une tristesse de voir des frères qui se sont éloignés de Rome. Nous croyons au même Dieu ».

Xavier Benoit

(1) Contrairement à ce que nous avions indiqué le 17 octobre, le décret d'excommunication a seulement été levé pour quatre évêques afin de permettre le rétablissement d'un dialogue avec Rome.